
 
Mme Regina Fleur Assoumou BESSOU 

Présidente de la Commission d’études 1 UIT-D 

Mme BESSOU, experte Juriste en Régulation numérique, est actuellement Conseiller Technique du Directeur 
Général de l'Autorité de Régulation des Télécommunications/TIC et des Postes de Côte d'Ivoire (ARTCI), chargée  
de l'inclusion numérique, des relations internationales et institutionnelles. 

Mme Bessou, est diplômée en sciences juridiques, administratives et fiscales, et titulaire d'un master spécialisé en 
regulation de Télécoms Paris Tech (REGTEL), et totalise 24 années d'expérience professionnelle, après avoir intégré 
l’Autorité de Régulation en tant que stagiaire encadrée à la direction juridique en 2001. 

Au cours de sa carrière, elle a également occupé les postes de Directeur de la coopération internationale, chef du 
département des litiges et des plaints, chef du département de la protection des consommateurs et de 
l'environnement concurrentiel à l'Autorité de régulation des télécommunications/TIC et des postes de Côte 
d'Ivoire (ARTCI). 

Mme BESSOU a une longue expérience de l'UIT et est engagée dans le secteur des TIC au niveau regional 
également. Depuis 2002, elle a été vice-rapporteur et rapporteur sur la question 12-2/1 sur les méthodes tarifaires 
et determination de couts des services de Télécommunications, rapporteur pour la question 10-3/2 sur les 
"Télécommunications/TIC pour les zones rurales et isolées" et pour la question 18-2/1 sur les ques de strtatégies; 
politiques et réglementations des Télécommunications/TIC et de protection des consommateurs.  

A l’issue de la dernière conférence Mondiale de Développement des Télécomunications qui s’est tenue à Kigali en 
2022, elle a été réelue Présidente de la Commission d'Etudes 1 du secteur de Développement de l’UIT, (et c’est le 
premier Africain à occuper ce poste). Mme Regina Fleur Bessou est aussi vice-présidente membre du Bureau du 
Groupe Consultatif pour le Développement des Télécommunication/TIC  de l’UIT (GCDT), et depuis 2021, membre 
du conseil consultatatif du Réseau des femmes de l'UIT-D en tant que représentante régionale pour l'Afrique. 

Mme BESSOU a récemment été nommée en février 2024 dernier à Nairobi,  présidente du bureau préparatoire 
africain de l’Union Africaines des Télécommunications  (UAT) pour la prochaine Conférence Mondiale de 
Développement des Télécommunications de l'UIT qui se tiendra en 2025. 

Mme Regina Fleur BESSOU est enfin la fondatrice et présidente exécutive de Réseau International des Femmes 
Expertes du Numérique (RIFEN) 1ère ONG feminine membre de secteur de au sein de l’UIT.  

---------------------------------------------------------------- 



Ms BESSOU, a legal expert in digital regulation, is currently Technical Adviser to the Director General of the 
Telecommunications/ICT and Post Regulatory Authority of Côte d'Ivoire (ARTCI), in charge of digital inclusion and 
international and institutional relations. 

Ms Bessou holds a degree in legal, administrative and tax sciences, as well as a master's degree in telecoms 
regulation from Paris Tech (REGTEL). She joined the Regulatory Authority as a trainee at the legal department in 
2001 which makes her 24 years' professional experience by now. 

During her career, she has headed the International Cooperation Department, the Litigation and Complaints 
Department, the Consumer Protection and Competitive Environment Department at the Telecommunications/ICT 
and Post Regulatory Authority of Côte d'Ivoire (ARTCI). 

Ms BESSOU has long experience in ITU and is also involved in the ICT sector at regional level. Since 2002, she has 
been Vice-Rapporteur and Rapporteur for Question 12-2/1 on tariff methods and cost determination for 
telecommunication services, Rapporteur for Question 10-3/2 on "Telecommunications/ICTs for rural and isolated 
areas" and for Question 18-2/1 on telecommunication/ICT strategy, policies and regulations and consumer 
protection.  

At the end of the last World Telecommunication Development Conference in Kigali in 2022, she was re-elected 
Chair of Study Group 1 of the ITU Development Sector, the first African to hold this position. Ms Regina Fleur 
Bessou is also a vice-chair, member of the Bureau of the ITU Telecommunication/ICT Development Advisory Group 
(TDAG), and since 2021, a member of the advisory board of the ITU-D Women's Network as regional representative 
for Africa. 

In February 2024 in Nairobi, Ms BESSOU was recently appointed Chair of the African Preparatory Bureau of the 
African Telecommunication Union (ATU) for the next ITU World Telecommunication Development Conference to 
be held in 2025. 

Ms Regina Fleur BESSOU is also the founder and executive Chair of the International Network of Women Digital 
Experts (RIFEN), the 1st women's NGO to be a sector member of the ITU.  

 

 


